



Asamblea General

Quincuagésimo cuarto período de sesiones

89^a sesión plenaria

Martes 1° de febrero de 2000, a las 10.00 horas

Nueva York

Documentos Oficiales

Presidente: Sr. Gurirab (Namibia)

Se abre la sesión a las 10.25 horas.

Accidentes aéreos

El Presidente (*habla en inglés*): Con profundo pesar, me enteré ayer del accidente aéreo acaecido cerca de la costa de Côte d'Ivoire, en el que se estrelló un avión de Kenya Airways, y del accidente aéreo acaecido cerca de la costa de California, en el que se estrelló un avión de Alaska Airlines.

En nombre de la Asamblea General, permítaseme presentar mis condolencias a las acongojadas familias, familiares y amigos de todos aquellos que se hallaban a bordo y que perdieron la vida de manera tan trágica.

Tema 125 del programa (*continuación*)

Escala de cuotas para el prorrateo de los gastos de las Naciones Unidas (A/54/730)

El Presidente (*habla en inglés*): Deseo ahora señalar a la atención de la Asamblea General el documento A/54/730. Dicho documento contiene una carta dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Secretario General, en la que informa a la Asamblea de que hay 52 Estados Miembros que están en mora en el pago de sus cuotas financieras a las Naciones Unidas con arreglo al Artículo 19 de la Carta.

Deseo recordar a las delegaciones que, de conformidad con el Artículo 19 de la Carta,

“El Miembro de las Naciones Unidas que esté en mora en el pago de sus cuotas financieras para los gastos de la Organización, no tendrá voto en la Asamblea General cuando la suma adeudada sea igual o superior al total de las cuotas adeudadas por los dos años anteriores completos.”

¿Puedo considerar que la Asamblea General toma debida nota de la información que figura en el documento A/54/730?

Así queda acordado.

Temas 8 y 17 del programa (*continuación*)

Aprobación del programa y organización de los trabajos

Nombramientos para llenar vacantes en órganos subsidiarios y otros nombramientos

a) Nombramiento de miembros de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Nota del Secretario General (A/54/101/Rev.1/Add.1)

El Presidente (*habla en inglés*): En su nota que figura en el documento A/54/101/Rev.1/Add.1, el Secretario General informa a la Asamblea General de que ha recibido notificación de la renuncia del Sr. Fumiaki Toya, del Japón, a su cargo en la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, y de que,

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina C-178. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.

por consiguiente, será necesario que la Asamblea General, en su actual período de sesiones, nombre a otra persona para cubrir el período que queda del mandato del Sr. Toya, que expira el 31 de diciembre de 2001.

Deseo ahora recordar a los representantes que este subtema se asignó a la Quinta Comisión. A fin de que la Asamblea proceda de manera expedita en relación con este subtema, ¿puedo considerar que la Asamblea conviene en examinar este subtema directamente en sesiones plenarias?

Veo que no hay objeciones.

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): Procederemos ahora de conformidad.

En su nota, el Secretario General también informa a la Asamblea General de que el Gobierno del Japón ha designado al Sr. Juichi Takahara para llenar la vacante producida por la renuncia del Sr. Toya.

Por lo tanto, ¿puedo considerar que la Asamblea desea nombrar al Sr. Juichi Takahara miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto por un mandato que comienza el 1° de febrero de 2000 y finaliza el 31 de diciembre de 2001?

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): La Asamblea ha concluido así esta etapa del examen del subtema a) del tema 17 del programa.

Anuncio

El Presidente (*habla en inglés*): Antes de levantar la sesión, deseo hacer un anuncio relativo al Grupo de Trabajo especial de composición abierta de la Asamblea General sobre las causas de los conflictos y el fomento de la paz duradera y el desarrollo sostenible en África.

En mi carácter de Presidente del Grupo de Trabajo establecido de conformidad con la resolución 54/234 de la Asamblea General, de 22 de diciembre de 1999, deseo informar a los miembros de que he designado al Sr. Kishore Mahbubani, Representante Permanente de Singapur ante las Naciones Unidas, y al Sr. Inocencio Arias, Representante Permanente de España ante las Naciones Unidas, Vicepresidentes del Grupo de Trabajo.

Deseo también informar a los miembros de que se prevé que el Grupo de Trabajo se reúna en marzo de 2000.

Se levanta la sesión a las 10.35 horas.